PROVINCIA-GRANADA

En funcionamiento un nuevo pozo para abastecimiento de la población de Galera

16.08.08 - JESÚS MARÍA GARCÍA

El delegado provincial de la Consejería de Medio Ambiente, Francisco Javier Aragón Ariza, acompañado del gerente de EGMASA, Jesús Raya Aibar, se personaron en el paraje del Cortijo del Siervo, donde los esperaban el alcalde de Galera, Manuel Serral Rodríguez y algunos concejales para dar carácter oficial al funcionamiento del pozo que ha construido dicha Consejería para el abastecimiento de la población y que desde hace unos días está conectado a la red municipal.

La situación del servicio de agua potable en la villa era menos que angustiosa, según manifiesta Serral Rodríguez a IDEAL. «En las últimas noches esperábamos que el pozo antiguo diese las últimas boqueadas. Concretamente la penúltima noche de las fiestas el encargado de las aguas me comunicó que ya no había reservas ningunas».

El nuevo pozo va a proporcionar 34 litros por segundo de una excelente agua, y solucionará el grave problema que se planteaba en Galera. La perforación se ha realizado en una finca particular, cuyo dueño no ha exigido al Ayuntamiento ninguna indemnización por el terreno ocupado por las instalaciones. La obra, que ha costado 485.000 euros, ha sido financiada por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta.

1 de 1 25/05/2011 16:34